
 

平成31年3月14日      第1900回（40－30）例会    
エンシティホテル延岡 12:30～ 

 

ロータリーソング              「我らの生業」                ＳＡＡ：青柳清彦 

                     「四つのテスト」                （リーダー：谷山光永） 

                                      

プ ロ グ ラ ム  ◆会員卓話 

 

幹 事 報 告  ◆※3月 17日(日)アースデーが開催されますが、ライラと行事が重なる為、社会奉仕委員             

（甲斐寛人幹事）     会で対応致します。 

          【地区行事】ライラ開催 … 3月 16日(土)～17日(日)  於：むかばき青少年自然の家 

                                会長エレクト研修セミナー … 3月 23日(土)～24日(日) 於：宮崎観光ホテル 

          【例会変更】延岡東 RC …  3月 25日(月)観桜会の為、夜間例会へ変更 

 

延岡中央 RC 基金   ◆次の方々からご芳志を頂きました。      

（藤原荘一郎委員長）  ・甲斐寛人会員  \1,000          （本日の基金 \1,000 今期累計\470,000） 

         

米山記念奨学委員会  ◆次の方々からご芳志を頂きました。         

（野中千代委員長）   ・津野田兼吾会員 \10,000   ・大久保次郎会員  \5,000  ・甲斐重孝会員  \5,000 

・秦 徳克会員    \5,000              (本日のBOX \2,873 累計 \70,371) 

 

ロータリー財団委員会  ◆次の方々からご芳志を頂きました。         

（大久保次郎委員長）  ・津野田兼吾会員 \10,000   ・大久保次郎会員  \5,000  ・甲斐重孝会員  \5,000 

・秦 徳克会員    \5,000    ・桑原英一会員   \10,000 

(本日のBOX \2,553 累計 \68,667) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                                                                                                                                            
本

日

の 

出

席 

会員数 ５９名 
内免除会員 1名 

欠 

 

 

席 

  

高藤君・日吉君・阿部君・藤原君 

甲斐(稔)君・前野君・佐藤(む)君 

 山﨑君・髙島君・北林君・佐藤(貴)君 

 谷山光信君・花岡君・橋本君 

  

【先取】本田君 

出席数      ４３名 

欠席数    １４名 

出席率   74.14％ 

前

々

回

の

修

正 

出席率 73.68％ 
メ

｜

ク

ア

ッ

プ 

 

 

高藤君・大久保君・北林君・谷山光信君 

出席数     ４６名 

修正率    80.70％ 



              

フェローシップ委員会 （上杉健一郎委員長） 

 ◆次の方々からご芳志を頂きました。                         

  ・津野田兼吾会員 … 誕生日祝有難うございました。 

待合室に飾っています。 

・金丸恵一会員 … 誕生祝有難うございました。 

・甲斐重孝会員 … 先週休みました。 

少しは元気になりました。 

・岡田雅寛会員 … 職業奉仕の為、早退します。 

・野中千代会員 … 早退させて頂きます。 

(本日のBOX \9,000 累計 \402,000) 

 

 

 

◆会員卓話 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大久保次郎会員 （NO.124） 平成 7 年 4 月 13 日入会  

              事業所：(株)大久保商店（櫛津町） 昭和 28 年 1 月 30 日生 66 才 

              

延岡市祗園町生れ、岡富小学校、岡富中学校、延岡商業高校、推薦で千葉商 

科大学商学部経営学科に入学しました。 

昭和 50 年の卒業後には、東京のサミットストアーに就職が内定していました 

が、関連会社の都農農産加工工場の工場長が交通事故で死んだ為、就職を辞 

退して、いきなり 22 歳で、都農農産加工工場の工場長なりました。なにもわ 

からず、大変苦労しました。25 歳の時、大久保商店帰り、営業職に就き、26 

歳（昭和 54 年 5 月 21 日）で結婚、子供は 2 男 2 女。その年の 8 月に父が倒 

れ、8 月 10 日に、いきなり社長、父からルート営業にはでなくて良いと言わ 

れ、社内で暇になり、社長とは何をしていいかわからず、一倉定の「 社長の 

条件 」と言う本に出会いました。 

32 歳の時、父が昭和 59 年 9 月 11 日に死去。32 歳の時には、今まで父の言うことを聞いてきたから、遅い 

反抗期で、父が元気になってから、死ぬまで、相当経営のことで喧嘩をしました。まだ創業者の父を超えて 

ない、創業者はすごいと思っております。 

経営者としてよかったことは、都農での苦労と製造を覚え、農家の人の知恵を学び、また商業高校での簿記 

を理解する事ができました。大久保商店の社長になって、5 年位は社員との接し方を学びました。 

父が社長の時の得意先は、1 割位しか残っていません。得意先の開拓は人との出会いかなと思っております。 

私の信念 ①我が社で働いて、社員が「私の人生は、大久保商店で働いて良かった」と言ってもらえる様に 

②我が社があわなくて、やめてもすぐに他の会社から引き合いが来る社員に育てること。 

最後に、ロータリーにせっかく会費を払って、会員になっているので、人との出会いのためにいろんな行事 

に参加して欲しいです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

板野晃也会員 （NO.125） 平成 7 年 6 月 1 日入会  

              事業所：板野内科・胃腸科医院（野田町） 昭和 30 年 5 月 11 日生 63 才 

 

              現在周りを見渡せば、携帯電話やスマートファンがあり、家に帰ればパソコ 

ンが一人に一台あります。何と便利な世の中になったと痛感する今日この頃 

です。僕が医者になった昭和50年代は、なにもありませんでした。通信機器 

はボケットベルでした。パーソナルコンピューターが出始めた時で仕事に使 

おうと買うには買いましたが、利用できずコンピューターグームをしていま 

した。今ではどこにでもある医療機器のＭＲＩも出始めたばかりでした。 

今後世の中は異常と言えるようなスピードで進歩していくと思います。 

医療業界においても診断技術の進歩や今までは治療の対象にもならなかった 

疾病が治癒できる日が来るような気がします。スピードについていくために 

努力をしないといけないと考えています。 

 

 

 

◆職業奉仕セミナー報告◆ 

             

            平成 31 年 2 月 23 日 

             於：鹿児島市 

                宝山ホール 

 

             講師： 

前米山親善大使 

千 咏氏 

 

 

職業奉仕委員会 

委員長 西谷 淳会員 

 

 

 

 

 


